

Un laboratorio sitúa al Maestrat como referente del ámbito social - El Mundo Castellón al Día - 13/12/2018

# Un 'laboratorio' sitúa al Maestrat como referente del ámbito social

Vinaròs, Benicarló, la UJI y el Consell firman el convenio para crear esta plataforma que fomentará la innovación y la investigación en este sector para mejorarlo

**NATÀLIA SANZ** BENICARLÓ

La vicepresidenta del Consell y consellera de Igualdad y Políticas Inclusivas, Mónica Oltra, la alcaldesa de Benicarló, Xaro Miralles, la rectora de la Universidad Jaume I, Eva Alcón, y el alcalde de Vinaròs, Enric Pla, firmaron ayer un convenio para iniciar el proyecto de Laboratorio Social en el área del Maestrat. Como indicó la concejala de Bienestar Social benicarlanda, Marta Escudero, en la apertura del acto, «encendemos el motor de salida al laboratorio social, una plataforma para revertir el vacío existente en la investigación social, mejorar las políticas sociales y posicionar los servicios sociales como espacio de innovación e investigación para iniciar una revolución social».

Con la puesta en marcha de esta iniciativa, se pretenden mejorar las políticas en materia de servicios sociales dotando a los profesionales de recursos, herramientas e informes actualizados de las necesidades de la ciudadanía para poder implantar los programas y recursos más adecuados. Así lo describió la alcaldesa de Benicarló. «Este laboratorio social se tiene que constituir un referente en toda la provincia en materia de innovación social, de formación especializada y de investigación y tiene que trabajar con el único objetivo e interés



La firma del convenio citó a todas las autoridades en Benicarló. SANZ

común de obtener los máximos niveles de calidad de vida».

«Además –añadió la alcaldesa– la colaboración entre las administraciones públicas y también con la Universidad Jaume I, generará investigación científica, la cual nos ayudará a determinar las mejores políticas a desarrollar desde los ayuntamientos».

La consellera de Igualdad y Políticas Inclusivas, Mónica Oltra, explicó que este es uno de los tres laboratorios que se han puesto en marcha en cada una de las demarcaciones provinciales de la Comu-

nidad Valenciana para tener indicadores de las diferentes realidades del territorio valenciano.

## EL FUTURO

En el caso del área Benicarló-Vinaròs la temática sobre la cual se trabajará es el análisis y diseño de actuaciones de los Servicios Sociales comunitarios y rurales, así como en los aspectos relacionados con la infancia y las familias. La intención, según anunció la consellera, es «que estos tres laboratorios sean el embrión del futuro Instituto Valenciano de Forma-

ción, Calidad e Investigación en Servicios Sociales previsto en la Ley de Servicios Sociales Inclusivos».

Este proyecto es uno de los pilares de la Ley de Servicios Sociales inclusivos impulsada por la Generalitat y tendrá una dotación inicial de 47.000 euros que irá aumentando en los próximos ejercicios. Además, en el caso del área Benicarló-Vinaròs, hay una potente aportación local a través del Edusi, financiado por la Unión Europea, que aportará casi medio millón de euros de aquí al 2021.